
Teco Godoy discute
melhorias viárias de Itapevi
com a ARTESP

www.newsoeste.com

PAG 5

Prefeito de Cajamar entrega nova Sala de Tecnologia na Unidade do Colégio do Futuro do bairro Maria Luiza, a nona
a receber o espaço moderno, que leva inovação tecnológica para dentro das salas de aula do município 

PAG 9

PAG 3

Gerson Pessoa inicia
Prefeito no Bairro no Munhoz
Júnior e Jd. Elvira 

OSASCO PAG 11

Beto Piteri
celebra
formatura de
mais de 1.800
alunos do PROERD
em Barueri

ARAÇARIGUAMA

Câmara Municipal doa 420
mantas para a Campanha
do Agasalho

O plano de Deus vai além
do que imaginamos

BARUERI

JANDIRA

PAG 11ITAPEVI

SEXTA-FEIRA, 11/JULHO/ 2025 - ANO 12

/newsoeste  

ACESSE E LEIA NOTÍCIAS EXCLUSIVAS! 451

DEVOCIONAL

BARUERI

• PAG 2

• PAG 10

Doutor Sato
inaugura primeiro
Ecoponto de
Jandira

ESPORTES

• PAG 5

ENTRETENIMENTO

‘Os Bad Boas’ estreia na
Netflix em 11 de julho

PARNAÍBA • PAG 7

Elvis e Selma Cezar
entregam 180
kits de enxoval do
Mãe Parnaibana

Kauan Berto inaugura Sala de Tecnologia
na EMEB Profª Lucy Apparecida Bertoncini

Rodrigo Andrade sanciona lei para
implantação do 1º Corpo de Bombeiros

PSG goleia Real
Madrid e encara
Chelsea na final
do Mundial

• PAG 10

• PAG 11

https://www.heliopeixoto.com/devocional/a-palavra-de-deus-e-lampada-para-os-seus-pes/
https://www.heliopeixoto.com/devocional/a-palavra-de-deus-e-lampada-para-os-seus-pes/
https://portal.barueri.sp.gov.br/Noticia/19032025-barueri-volei-se-supera-no-segundo-semestre-e-chega-as-finais-da-superliga
https://portal.barueri.sp.gov.br/Noticia/19032025-barueri-volei-se-supera-no-segundo-semestre-e-chega-as-finais-da-superliga
https://portal.barueri.sp.gov.br/Noticia/19032025-barueri-volei-se-supera-no-segundo-semestre-e-chega-as-finais-da-superliga
https://portal.barueri.sp.gov.br/Noticia/19032025-barueri-volei-se-supera-no-segundo-semestre-e-chega-as-finais-da-superliga
https://www.heliopeixoto.com/devocional/a-palavra-de-deus-e-lampada-para-os-seus-pes/
https://www.heliopeixoto.com/devocional/a-palavra-de-deus-e-lampada-para-os-seus-pes/


Uma publicação semanal da P4P Comunicação e Marketing

AULAS RETORNARAM DIA 05 DE AGOSTO. INSCREVA-SE

Os artigos desta publicação não expressam
necessariamente a opinião dos responsáveis e os
colunistas não possuem qualquer vínculo
empregatício com este veículo de comunicação

devocional /newsoeste  
Sexta-feira, 11/julho/2025 2www.newsoeste.com

Foto: Divulgação

O plano de Deus
vai além do que
imaginamos
“Ouvindo isso, não apresentaram mais
objeções e louvaram a Deus, dizendo: Então,
Deus concedeu arrependimento para a vida
até mesmo aos gentios!”.  (Atos 11:18)
 Quantas vezes você já
orou com fervor, chorou
com sinceridade e, ainda
assim, recebeu o silêncio
como resposta? É fácil
interpretar o silêncio de
Deus como abandono ou
reprovação, mas muitas
vezes ele é um convite
para ouvir o que só pode
ser aprendido na
quietude. O silêncio de
Deus não é ausência; é
presença que ensina,
molda e amadurece.
 Em Atos 11:18, as
pessoas se calaram dian-
te do agir inesperado de
Deus. O silêncio naquele
momento não foi vazio,
foi cheio de admiração e
reconhecimento. O silên-

cio preparou espaço para
glorificar a Deus por algo
novo. Às vezes, o Senhor
permite o silêncio não para
nos punir, mas para que
possamos enxergar com
mais clareza o que Ele está
fazendo — até mesmo
onde não esperávamos.
 Quando Deus silencia, Ele
está aprofundando suas
raízes em nós. Ele está
sondando o coração, nos
ensinando a depender não
da emoção, mas da fé. É
nesse lugar de espera
silenciosa que a fé ama-
durece, que a confiança se
fortalece e que nossa visão
espiritual é ajustada.
 Muitos milagres nascem
no silêncio. É no ventre 

 

silencioso que a vida é
gerada. É na noite escura
e sem palavras que o dia
começa a se formar. O
silêncio não é o fim da
conversa com Deus, é o 

intervalo onde Ele tra-
balha em nosso interior.
Por isso, não se desespere
quando não ouvir uma
resposta imediata. Conti-
nue firme, porque Deus 

 Senhor, mesmo quando
não ouço Tua voz e o
silêncio me confunde,
escolho confiar que estás
presente e agindo em
minha vida. Peço que me
ensines a encontrar
propósito nesse silêncio e
a reconhecer que, mesmo
sem respostas, estás me
moldando para algo
maior. Fortalece minha fé
para seguir sem certezas,
mas com confiança no
Teu tempo perfeito. Dá-
me sensibilidade para
perceber Tua presença
nas pequenas coisas e
aprender a glorificar-Te
mesmo na espera. Amém.

 

está agindo mesmo
quando parece calado.
 Talvez você esteja
esperando respostas,
direções, portas aber-
tas — e o céu pareça 

mudo. Mas lembre-se: o
silêncio de Deus nunca é
vazio. Ele está lhe
ensinando a ouvir o que o
barulho da pressa não
deixa escutar. Ele está lhe
ensinando a confiar
mesmo sem ver, a andar
mesmo sem mapas.

Oração
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Kauan Berto inaugura Sala de Tecnologia
na EMEB Profª Lucy Apparecida Bertoncini
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EJA em Cajamar oferece nova chance
para concluir os estudos

Prefeito Kauan Berto inaugura nova Sala de Tecnologia reforçando o
compromisso com a modernização e inclusão digital nas escolas de Cajamar

Unidade do Colégio do Futuro no bairro Maria Luiza é a nona a receber o espaço moderno, que leva inovação para os alunos

/newsoeste  cajamarwww.newsoeste.com

 O prefeito de Cajamar,
Kauan Berto, ao lado do
vice-prefeito Régis Sou-
za, vereadores e secre-
tários municipais, inau-
gurou nesta segunda-
feira (7), mais uma Sala
de Tecnologia nas uni-
dades escolares do Co-
légio do Futuro. Desta
vez, a EMEB Profª Lucy
Apparecida Bertoncini,
localizada no bairro
Maria Luiza, foi a con-
templada com a nova
estrutura.
 Esta é a nona unidade a
receber o espaço ino-
vador, implantado por
meio de uma parceria
entre a Secretaria Muni-
cipal de Educação e a
Secretaria de Moderni-
zação, Tecnologia e
Inovação. A iniciativa
visa levar mais recursos
tecnológicos às salas de
aula, contribuindo para
um processo de
aprendizagem mais di-

 

nâmico e conectado com
as novas demandas edu-
cacionais.
 O ambiente conta com
mobiliários modernos e
equipamentos de última
geração, incluindo lousa
digital com tecnologia
touch-screen e diversos
recursos interativos que
auxiliam na mediação
do conhecimento. A
proposta é transformar a
experiência de ensino e
aprendizagem, tornan-
do-a mais atrativa e efi-
ciente.
 “Seguimos firmes no
nosso compromisso com
uma educação pública
de qualidade, conectada
com as oportunidades
do amanhã. Nosso obje-
tivo é claro: todas as
escolas de ensino fun-
damental com sala de
tecnologia. Porque
quem investe em educa-
ção, transforma o futu-
ro”, disse Kauan Berto. 

Kauan Berto recebe novos
estagiários que vão atuar
na Prefeitura de Cajamar

 O prefeito de Cajamar,
Kauan Berto, nesta sex-
ta-feira 07,  anunciou
com entusiasmo a che-
gada de uma nova tur-
ma de estagiários remu-
nerado na Prefeitura
Municipal. A ação marca
a primeira edição do
programa BEEM (Bolsa
Estágio do Ensino Mé-
dio) no município, com
a participação de 30
alunos das escolas
estaduais Suzana Dias e
Professora Ana Maria
Garrido Orlandin.
 O estágio tem duração
de até seis meses, com
carga horária de quatro
horas diárias. Os parti-

ticipantes recebem uma
bolsa-auxílio no valor de
R$ 703,38, paga pelo
Governo do Estado,
além de auxílio-trans-
porte, oferecido pela
Prefeitura de Cajamar.
 “Hoje foi dia de dar as
boas-vindas a uma nova
geração de talentos que
vai somar forças com a
Prefeitura de Cajamar!
Esses jovens chegam
cheios de vontade de
aprender, crescer e
contribuir com a nossa
cidade, atuando em di-
versos setores para
transformar vidas e
construir um futuro
melhor!”,  disse Kauan. 

Programa oferece oportunidade de
aprendizado e desenvolvimento Cajamar abre matrículas para o segundo

semestre da Educação de Jovens e Adultos
 A Secretaria Municipal
de Educação de Cajamar
abriu inscrições para
novas turmas da
Educação de Jovens e
Adultos (EJA) no
segundo semestre de
2025. Podem participar
pessoas com 15 anos ou
mais que ainda não
concluíram o Ensino
Fundamental I e II. As
aulas serão realizadas
de segunda a sexta-
feira, das 19h às 22h40,
nas escolas EMEB Dra.
Mara (Polvilho) e EMEB 

Prefeitura retoma serviço de acolhimento
emergencial para pessoas em situação de rua

 rua durante o inverno.
 Além da hospedagem, o
serviço inclui acompa-
nhamento socioassis-
tencial, acesso a docu-
mentos, cuidados de
saúde e ações de reinte-
gração social e profi-
ssional. No entanto, a
população de Cajamar
também pode entrar em
contato com o CREAS
para informar sobre
pessoas em situação de
rua através do telefone
4446-0013.

 A Prefeitura de Cajamar
retomou em julho o
Serviço de Acolhimento
Emergencial para o
período de baixas
temperaturas, por meio
do programa Acolhe
Cajamar. A ação, coor-
denada pela Secretaria
de Desenvolvimento
Social com apoio de
outras pastas, oferece
abrigo, atendimento
especializado e estru-
tura adequada para
pessoas em  situação  de 

A ação oferece abrigo, assistência
social e oportunidades de reintegração

 Antônio Pinto (Jordané-
sia).
 As inscrições vão até o
dia 20 de julho, com
início das aulas em 24
de julho. Para se
matricular, é necessário
comparecer à unidade
escolhida com RG ou
CNH, comprovante de
endereço, foto 3x4 e, se
menor de idade,
acompanhado por um
responsável. Essa é uma
excelente oportunidade
para retomar os estudos
e investir no futuro.
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Cerimônia reforça a parceria entre escola, família e segurança na prevenção às drogas e à violência em Barueri
 O prefeito de Barueri,
Beto Piteri, nesta segun-
da-feira, 7 de julho,  
participou da emocio-
nante cerimônia de
formatura de mais de
1.800 alunos da rede
municipal que concluí-
ram o PROERD (Progra-
ma Educacional de
Resistência às Drogas e
à Violência). O evento
marcou um importante
passo na formação
cidadã das crianças do
município, reforçando
valores fundamentais
para a vida em socie-
dade.
 Realizado em parceria
com a Polícia Militar, o
PROERD leva às salas de
aula conteúdos que
abordam a prevenção ao
uso de drogas e à
violência, além de
trabalhar temas como
respeito, empatia, res-
ponsabilidade e cida-
dania. Durante o
programa, os estudantes 

Prefeito Beto Piteri
participa da
formatura de mais
de 1.800 alunos do
PROERD,
celebrando a
educação para a
cidadania e a
prevenção às
drogas em Barueri

Câmara Municipal doa
420 mantas para a
Campanha do Agasalho

 Uma comitiva de
vereadores e servidores
da Câmara Municipal
na segunda-feira, 7,  es-
teve na sede da Se-
cretaria de Assistência e
Desenvolvimento Social
para entregar 420 man-
tas à Campanha do
Agasalho. A doação é
fruto da mobilização do
Poder Legislativo, que
arrecadou recursos en-
tre servidores e verea-
dores para comprar as
mantas e participar ati-
vamente da Campanha
do Agasalho 2025.

 “Essa doação repre-
senta um grande re-
forço para nossa Cam-
panha do Agasalho Tu-
do Novo. Parabéns aos
vereadores e servidores
da Câmara pela doação.
Fiquei muito grata com
essa parceria”, disse a
presidente do Fundo
Social de Solidariedade,
Damaris Piteri. “Foi
uma colaboração muito
valiosa. A união de
todos é de extrema
importância para nossa
população”, completou
a líder da mobilização.

Fiscalização integrada intensifica combate
à alcoolemia e irregularidades no trânsito 

ao longo da tarde.
 Durante a fiscalização,
foram registradas 56
autuações por infrações
diversas, como recusa
ao teste do bafômetro,
licenciamento vencido,
direção sem habilitação
e uso de celular ao
volante. Seis veículos
foram removidos ao
pátio municipal. A
operação ocorreu den-
tro da normalidade e
faz parte de uma estra-
tégia de conscientiza-
ção em Barueri.

 Uma operação conjun-
ta entre a Secretaria de
Mobilidade Urbana de
Barueri, o Detran/SP e a
Guarda Civil Municipal
reforçou a fiscalização
de trânsito na cidade na
sexta-feira (27), com
foco na prevenção de
acidentes e verificação
de alcoolemia. Realiza-
da na Avenida Pirace-
ma, a ação aplicou mais
de mil testes do bafô-
metro em motociclistas
e motoristas, totali-
zando 1.032 abordagens 

Beto Piteri recebe comerciantes de Barueri 

O encontro teve como objetivo aproximar
o diálogo entre o poder público e privado

 O prefeito de Barueri,
Beto Piteri, nesta terça-
feira, 08 de julho,  
promoveu mais uma
edição do tradicional
“Café com o Prefeito”,
desta vez reunindo
comerciantes de divers-
os bairros da cidade. O
encontro aconteceu no
gabinete e teve como
objetivo aproximar ain-
da mais o diálogo entre
o poder público e os
empreendedores locais.
 Durante a reunião,
foram discutidos os
principais desafios en-
frentados pelo comércio
barueriense,     além    da 

troca de ideias sobre
formas de estimular a
economia local, melho-
rar o ambiente de
negócios e ampliar as
oportunidades para
quem trabalha diaria-
mente no desenvolvi-
mento da cidade.
 “Foi um encontro
produtivo. Conversamos
sobre os desafios do
comércio, trocamos
ideias e pude ouvir de
perto sugestões im-
portantes de quem vive
e movimenta Barueri
todos os dias”, destacou
o prefeito de Barueri,
Beto Piteri. 

Beto Piteri celebra formatura de mais
de 1.800 alunos do PROERD em Barueri

são incentivados a re-
fletir sobre suas esco-
lhas e a desenvolver
autoconfiança para en-
frentar desafios de
forma consciente.
 “É emocionante ver
tantos estudantes se
formando com esse
preparo para a vida.
Educação também é
isso: formar pessoas
conscientes, seguras e
prontas para fazer boas
escolhas”, destacou o
prefeito Beto Piteri.

Vereadores se mobilizaram para levar
ajuda neste inverno a quem mais precisa
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Santana de Parnaíba entrega kits de enxoval com novos itens para fortalecer o cuidado com gestantes e a saúde dos bebês

/newsoeste  santana de parnaíbawww.newsoeste.com

Elvis e Selma Cezar entregam 180
kits de enxoval do Mãe Parnaibana

Prefeito Elvis Cezar e Primeira-dama Selma Cezar
reforçam compromisso com o bem-estar das gestantes 

O objetivo é deixar o bairro mais limpo, 
seguro e bem cuidado para todos 

Santana de Parnaíba reduz
violência doméstica em
41% e se mantém segura

 Santana de Parnaíba
segue sendo referência
em segurança pública
no Brasil e na Região
Metropolitana de São
Paulo.  Em virtudes aos
investimentos contínuos
da prefeitura, a cidade
registrou redução sig-
nificativa em diversos
índices criminais entre
janeiro e maio de 2025,
com destaque para a
queda de 25% em
tentativas de homicídio,
40% em estupros, 50%
em roubos de carga e
nenhuma ocorrência de
latrocínio no período. Os
dados são da Secretaria
de Segurança Pública do
Estado de São Paulo.

 O município também
obteve avanços expre-
ssivos em maio, com
zero registros de crimes
graves como estupro,
latrocínio e homicídio
doloso, além de quedas
em lesão corporal
dolosa e furtos de
veículos. Outro dado
relevante foi a redução
de 31% nos casos de
violência doméstica,
com destaque para
junho, que apresentou
uma queda de 41%.
Esses resultados
reforçam o compromisso
da gestão municipal
com a segurança e a
qualidade de vida da
população.

Prefeitura realiza limpeza no Refúgio dos Bandeirantes
 A prefeitura de Santana
de Parnaíba, esteve
realizando  um trabalho
no bairro Refúgio dos
Bandeirantes, onde fo-
ram feitos afazeres da
Operação Bairro Limpo,
uma força-tarefa que
leva diversos serviços de
manutenção, limpeza e
revitalização para os
bairros da cidade.
 Durante a ação reali-
zada no bairro Refúgio
dos Bandeirantes, as
equipes da prefeitura
executaram uma série
de     melhorias     impor-

Elvis Cezar entrega 16 novas
viaturas para agentes de trânsito

cho. Os equipamentos
serão utilizados na
sinalização, fiscalização
e manutenção viária,
contribuindo para a flui-
dez do tráfego e segu-
rança nas vias.
 "Estamos investindo em
obras de segurança pú-
blica, novas viaturas,
implantação de sistemas
de segurança e agora
entregamos novas via-
turas para o uso dos
agentes de trânsito! É
Santana de Parnaíba
cada vez mais segura",
disse Elvis.

 O prefeito de Santana
de Parnaíba, Elvis Cezar,
entregou nesta segunda-
feira (7), um novo con-
junto de viaturas à
Secretaria Municipal de
Transporte e Trânsito
(Semutrans), como parte
de um amplo pacote de
investimentos em se-
gurança pública no
município. Foram entre-
gues 16 novos veículos
destinados ao trabalho
dos agentes de trânsito:
nove pick-ups modelo
Saveiro, seis motocicle-
tas e um caminhão guin-

Os equipamentos serão utilizados na
sinalização e fiscalização viária

 tantes para a região. 
 Entre os serviços rea-
lizados, estão a roçagem
e a poda de árvores,
pintura de guias e
reforço na sinalização
viária, operação tapa-
buraco, limpeza geral
com a ação Cata-Treco,
além da manutenção em
prédios públicos. Todas
essas intervenções fo-
ram feitas com foco no
bem-estar, na mobilida-
de e na segurança dos
moradores, contribuin-
do para um ambiente
mais organizado e agra-
dável para todos.
 

prefeito destacou o
compromisso da cidade
com o cuidado desde a
primeira infância: “Des-
de a primeira infância,
nossas crianças são
cuidadas com progra-
mas especiais, que
estimulam o desenvol-
vimento mental e
ajudam no crescimento
saudável, impactando
no crescimento de uma
sociedade de valores.
Santana de Parnaíba, a
cidade da educação”,
afirmou Elvis Cezar.
 O Programa Mãe
Parnaibana vai além da
entrega dos kits. Ele
oferece uma série de
atividades e atendimen-
tos voltados ao bem-
estar das gestantes, co-
mo palestras educativas,
exercícios físicos adap-
tados, acompanhamen-
to nutricional, psicológi-

 O prefeito de Santana
de Parnaíba, Elvis Cezar,
ao lado da Primeira-
dama e Secretária da
Mulher e da Família,
Selma Cezar, realizou
mais uma importante
ação social voltada ao
cuidado com as
gestantes do município.
Nesta edição, foram
entregues 180 kits de
enxoval para bebês por
meio do Programa Mãe
Parnaibana, em um
evento realizado na
Arena de Eventos. Os
kits contam com mais de
30 itens essenciais para
o bebê e, neste ano,
passaram a incluir três
novos componentes que
ampliam os cuidados
com a saúde infantil:
inalador, lençol para
berço e travesseiro
antirrefluxo.
 Durante  a cerimônia,  o 

co e social, com o
objetivo de promover
uma gestação saudável
e reduzir os índices de
mortalidade materna e
infantil.
 O enxoval entregue
contempla itens como
fraldas descartáveis,
toalhas de banho, bo-
dies de manga curta e
longa, calças tipo mijão,
macacões, cobertor in-
fantil, bolsa materni-
dade, saída de mater-
nidade, chupeta, lenços
umedecidos, banheira,
kit papinha, pente e
escova, meias e até um
moderno carrinho ber-
ço, que garante pratici-
dade e conforto no
transporte dos bebês. A
iniciativa reforça o cui-
dado humanizado com
as mães e seus filhos,
fortalecendo as políticas
públicas de assistência.

Santana de Parnaíba registra queda
nos índices criminais no município 
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gresso da cidade.
 A implantação do Corpo
de Bombeiros trará uma
série de benefícios para
a população, como
maior agilidade no
atendimento a emer-
gências, prevenção de
acidentes, proteção ao
patrimônio e incentivo
ao desenvolvimento ur-
bano e industrial.
 "Mais que um marco
histórico, esse avanço,
impulsiona o desenvol-
vimento urbano e
industrial da nossa
cidade e oferece mais
segurança, agilidade no
atendimento a emer-
gências e proteção para
toda nossa população",
concluiu.

Prefeito de Araçariguama garante mais agilidade em emergências e prevenção de riscos para a população do município  
 O prefeito de Araça-
riguama, Rodrigo An-
drade, nesta segunda-
feira, 7 de julho,  anun-
ciou mais um marco
histórico para o muni-
cípio: a sanção da lei
que autoriza o convênio
com o Governo do
Estado de São Paulo
para a implantação do 1º
Corpo de Bombeiros da
cidade. A conquista
representa um avanço
fundamental na área da
segurança pública e no
fortalecimento da estru-
tura urbana e industrial
local.
 “Mais um dia histórico
para nossa cidade e
mais um marco da nossa
gestão! Tive a honra e a
satisfação de sancionar
essa lei que representa o
início de um novo tempo
em Araçariguama”, des-
tacou o prefeito em suas
redes sociais.
   A  aprovação  unânime 

Rodrigo Andrade
sanciona lei que
garante mais
proteção e estrutura
para Araçariguama

Prefeitura vai iniciar
obras de pavimentação
no Tanque Velho

 O prefeito de Araçari-
guama, Rodrigo Andra-
de, anunciou nesta
segunda-feira (07) o
início oficial das obras
de pavimentação asfál-
tica no Meire-
lles/Tanque Velho. As
intervenções serão divi-
didas em três contratos
distintos, devido às di-
ferentes fontes de re-
curso. A ordem de exe-
cução seguirá conforme
a liberação dos recur-
sos: a primeira etapa
será da entrada do
Motocross até o final da
Severino Alves Filho,
descendo até a nova
ponte construída pela
atual gestão. Em
seguida, deverá ser
executado o trecho
entre  o  Motocross  e    o 

asfalto já existente na
Severino, e, por último,
o segmento após a nova
ponte. O investimento
total previsto é de R$ 6
milhões, reforçando o
compromisso do gover-
no com o desenvol-
vimento e a valorização
dos bairros mais afas-
tados.
 Rodrigo Andrade
destacou ações estão
em andamento para
expandir o programa de
pavimentação, incluin-
do projetos nas estradas
do Rio Acima, Santa
Ella, Lagoa, Aparecidi-
nha e Domingos Maru-
cci Caxambu. O prefeito
destacou também a
finalização das obras na
Pousada dos Bandei-
rantes. 

dando o município co-
mo um dos principais
polos industriais do pa-
ís.
 Durante a reunião, o
prefeito anunciou a
aprovação da lei que
autoriza convênio com o
Governo do Estado para
a implantação do 1º
Corpo de Bombeiros da
cidade, uma conquista
histórica que reforça a
segurança e amplia a
capacidade de atendi-
mento a emergências.

 O prefeito de Araça-
riguama, Rodrigo An-
drade, nesta terça-feira,
08 de julho, participou
de mais uma reunião do
Grupo de Indústrias de
Araçariguama (GIA), re-
afirmando o compromi-
sso da gestão com o
desenvolvimento eco-
nômico sustentável e a
valorização do setor pro-
dutivo. O encontro for-
taleceu a parceria entre
poder público e inicia-
tiva     privada,    consoli-

Os itens vão beneficiar diversas famílias 

Rodrigo Andrade participa de 
reunião do Grupo de Indústrias 

Mirelle Trevisan agradece doações do
Estado e reforça apoio do Fundo Social
 A primeira-dama de
Araçariguama, Mirelle
Trevisan, comemorou
com gratidão as doações
recebidas, nesta segun-
da-feira 07, pelo Fundo
Social do Estado de São
Paulo, destinadas ao
município. Os itens vão
beneficiar diversas famí-
lias em situação de vul-
nerabilidade e fortalecer
as ações sociais reali-
zadas pela cidade.
 “É com gratidão que
Araçariguama recebe
essas doações do Fundo 

Social do Estado de São
Paulo. Agradeço de co-
ração à primeira-dama
Cristiane de Freitas e ao
nosso governador Tar-
císio de Freitas, que vêm
realizando um trabalho
maravilhoso em todo o
estado”, declarou Mire-
lle.
 O Fundo Social de So-
lidariedade de Araçari-
guama segue atuando
com dedicação, promo-
vendo campanhas,
ações e projetos volta-
dos à inclusão social. 

Rodrigo Andrade sanciona lei para
implantação do 1º Corpo de Bombeiros

do projeto na Câmara
Municipal foi possível  
devido ao apoio dos
vereadores da base de
governo. Rodrigo An-
drade fez questão de
agradecer publicamente
a todos os parla-
mentares envolvidos:
Paulo Volcov, Ademario
Mendes (Bahia Cabe-
leireiro), Celso José
Ursulino, Lili Marques,
Mario Santos, Iriana
Nina, Helton Aparecido
dos Santos (Helton da
Van), Amaral Silva,
Willamys Cavalo e José
Renato Bonifácio.
 O prefeito também
estendeu seus agrade-
cimentos ao deputado
Itamar Borges, que
atuou como articulador
junto ao Governo do
Estado, e ao GIA –
Grupo de Indústrias de
Araçariguama, que tem
sido parceiro ativo em
ações  que  visam  o  pro-

O encontro reforçou a parceria entre
setor público e privado de Araçariguama
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PSG goleia Real Madrid e
encara Chelsea na final
do Mundial
 O PSG venceu o Real Madrid por
4 a 0 na tarde desta quarta-
feira (9), em jogo válido pela
semifinal da Copa do Mundo de
Clubes. Dembelé e Fabián Ruiz,
duas vezes, e Gonçalo Ramos
marcaram os gols dos franceses
no MetLife Stadium, em Nova
Jersey. Um apagão da defesa
espanhola deu a oportunidade
de encaminhar a classificação,
prontamente aproveitada pelos
parisienses. O resultado garante
a vaga na final do Mundial de
Clubes ao PSG.

 

Em “Os Bad Boas”, Ramon (JandinoEm “Os Bad Boas”, Ramon (Jandino
Asporaat) é um policial que buscaAsporaat) é um policial que busca
intensificar a segurança de Roterdã.intensificar a segurança de Roterdã.
Ele se vê obrigado a trabalhar comEle se vê obrigado a trabalhar com
Jack (Werner Kolf), um ex-Jack (Werner Kolf), um ex-
investigador negligente que foiinvestigador negligente que foi
destacado temporariamente para adestacado temporariamente para a
equipe de Ramon após um incidente.equipe de Ramon após um incidente.
Apesar das diferenças, os doisApesar das diferenças, os dois
acabam descobrindo que têm maisacabam descobrindo que têm mais
em comum do que esperavam:em comum do que esperavam:
ambos perderam alguém queambos perderam alguém que
amavam.amavam.  

 A dupla sertaneja Henrique e
Juliano agitaram o estádio do
Palmeiras, encerrando a
sequência de três shows do
Manifesto Musical, nome do
álbum lançado recentemente e
da turnê, que representa uma
volta para os palcos, após um
ano sem apresentações na
capital paulista. 
 Logo no início do show
principal, a dupla se abraçou e 

entretenimento/esporteswww.newsoeste.com
/newsoeste  
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‘Os Bad Boas’ estreia na
Netflix em 11 de julho

cinemacinema> esportesesportes>

Henrique e Juliano apresentam Manifesto
Musical com estádio do Palmeiras lotado

músicamúsica>

Henrique não conteve as
lágrimas.  Ao longo da
performance, os fãs se
divertiram e também se
emocionaram. Antes de
cantarem a música Realidade ou
Fantasia, a dupla explicou que o
sucesso é de 2014 e não foi
lançado oficialmente, mas os
fãs descobriram e pela alta
demanda, o hit será lançado
oficialmente este ano. 

https://www.cnnbrasil.com.br/esportes/futebol/futebol-internacional/pane-no-real-madrid-zagueiros-tem-apagao-contra-psg-no-mundial-de-clubes/
https://www.cnnbrasil.com.br/esportes/futebol/futebol-internacional/pane-no-real-madrid-zagueiros-tem-apagao-contra-psg-no-mundial-de-clubes/
https://www.cnnbrasil.com.br/esportes/futebol/futebol-internacional/pane-no-real-madrid-zagueiros-tem-apagao-contra-psg-no-mundial-de-clubes/
https://portalleodias.com/famosos/idosa-ganha-selinho-de-gusttavo-lima-em-show-e-se-declara-nao-e-amor-de-ir-pra-cama
https://jovempan.com.br/tag/henrique-e-juliano
https://jovempan.com.br/tag/henrique-e-juliano
https://portalleodias.com/famosos/idosa-ganha-selinho-de-gusttavo-lima-em-show-e-se-declara-nao-e-amor-de-ir-pra-cama
https://jovempan.com.br/tag/allianz-parque
https://jovempan.com.br/tag/allianz-parque
https://portalleodias.com/famosos/idosa-ganha-selinho-de-gusttavo-lima-em-show-e-se-declara-nao-e-amor-de-ir-pra-cama
https://portalleodias.com/famosos/idosa-ganha-selinho-de-gusttavo-lima-em-show-e-se-declara-nao-e-amor-de-ir-pra-cama
https://portalleodias.com/famosos/idosa-ganha-selinho-de-gusttavo-lima-em-show-e-se-declara-nao-e-amor-de-ir-pra-cama
https://portalleodias.com/famosos/idosa-ganha-selinho-de-gusttavo-lima-em-show-e-se-declara-nao-e-amor-de-ir-pra-cama
https://portalleodias.com/famosos/idosa-ganha-selinho-de-gusttavo-lima-em-show-e-se-declara-nao-e-amor-de-ir-pra-cama
https://portalleodias.com/famosos/idosa-ganha-selinho-de-gusttavo-lima-em-show-e-se-declara-nao-e-amor-de-ir-pra-cama
https://portalleodias.com/famosos/idosa-ganha-selinho-de-gusttavo-lima-em-show-e-se-declara-nao-e-amor-de-ir-pra-cama
https://portalleodias.com/famosos/idosa-ganha-selinho-de-gusttavo-lima-em-show-e-se-declara-nao-e-amor-de-ir-pra-cama
https://portalleodias.com/famosos/idosa-ganha-selinho-de-gusttavo-lima-em-show-e-se-declara-nao-e-amor-de-ir-pra-cama
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 O prefeito de Jandira,
Doutor Sato, inaugurou  
o primeiro Ecoponto da
cidade, marcando uma
importante conquista
ambiental para o mu-
nicípio. A cerimônia
aconteceu às 10h, na
Avenida João Balhes-
teiro – Centro, ao lado
da E.E. Themudo Lessa,
e reuniu moradores e
autoridades em um
momento de celebração
pelo avanço nas po-
líticas sustentáveis da
cidade.
 A iniciativa representa
um passo significativo
no compromisso de
Jandira com o meio
ambiente e o descarte
consciente de resíduos.
O Ecoponto foi pro-
jetado para receber
materiais recicláveis e
resíduos volumosos,
oferecendo à população
uma alternativa correta 

Iniciativa amplia as ações de sustentabilidade e oferece um espaço para o descarte consciente de resíduos no município 
Dr. Sato inaugura 1º Ecoponto de Jandira

Prefeito Doutor Sato inaugura o primeiro Ecoponto de Jandira,
promovendo mais sustentabilidade e respeito ao meio ambiente

Teco Godoy discute melhorias viárias de Itapevi com a ARTESP

Gerson Pessoa inicia Prefeito no Bairro no Munhoz Júnior e Jd. Elvira 

e acessível para o des-
carte, contribuindo para
uma cidade mais limpa,
saudável e sustentável.
 Mais do que uma ação
de responsabilidade so-
cioambiental, a criação
do Ecoponto atende às
diretrizes da Política
Nacional de Resíduos
Sólidos (Lei Federal nº
12.305/2010), que esta-
belece como prioridade
a redução, reutilização,
reciclagem e o descarte
adequado dos resíduos
gerados.
 Durante a inauguração,
os moradores puderam
conhecer o funciona-
mento do espaço e os
materiais que podem ser
descartados no local,
como papel, plástico,
metal, vidro, entulho de
pequenas obras (até 1 m³
por dia), móveis e
eletrodomésticos inuti-
lizados, resíduos de po-

da e jardinagem, madei-
ra, eletroeletrônicos,
óleo de cozinha usado
(em garrafa PET) e
pneus.
 Com essa nova estru-
tura, Jandira avança
rumo a uma gestão mais
eficiente dos resíduos
sólidos, promovendo
não apenas a preser-
vação ambiental, mas
também a conscien-
tização da população
sobre a importância de
práticas sustentáveis no
dia a dia.
 A implantação do Eco-
ponto reforça o com-
promisso da gestão do
prefeito Doutor Sato
com políticas públicas
que priorizam o cuidado
com o meio ambiente e a
qualidade de vida dos
jandirenses, promoven-
do a sustentabilidade,
educação e cidadania
ambiental.

 O prefeito de Itapevi,
Teco Godoy, nesta terça-
feira, 08 de julho,  se
reuniu com a Raquel
França, diretora da
ARTESP (Agência de
Transporte do Estado de
São Paulo), para tratar
de importantes deman-
das relacionadas à
mobilidade urbana e à
infraestrutura viária do
município.
 Durante o encontro, o
prefeito reforçou o pe-
dido junto à Via-
Mobilidade para a cons-
trução do Viaduto Santa
Rita, uma obra estra-
tégica para desafogar o
trânsito e oferecer mais
segurança aos pedestres
e motoristas. Também
esteve em pauta a elimi-

blico e população. “No-
ssa missão é cuidar da
cidade e das pessoas,
atuando nas áreas que
mais precisam. Este
programa concentra os
esforços da Prefeitura
durante um período
estendido e garante
presença efetiva nas
comunidades”, afirmou.

nação da passagem de
nível localizada em
frente à Estação Santa
Rita, medida que visa
melhorar o fluxo viário e
reduzir riscos de aciden-
tes.
 Outro ponto discutido
foi a necessidade de
melhorias na passarela
da Estação Itapevi, que
recebe grande fluxo de
passageiros diariamente
e precisa de adequações
para garantir acessibili-
dade, segurança e con-
forto aos usuários. Além
disso, o prefeito levou à
ARTESP a pauta sobre a
municipalização da Ro-
dovia Renê Benedito
Silva, iniciativa que
permitirá ao município
maior     autonomia     na 

gestão da via, possi-
bilitando intervenções
mais rápidas e eficazes
conforme as necessi-
dades da população.
 “Seguimos trabalhando
para melhorar a mo-
bilidade de Itapevi. É
assim, com parcerias,
diálogo e muito tra-
balho, que vamos con-
tinuar a construir uma
cidade cada vez melhor
para todos”, afirmou o
prefeito Teco Godoy ao
final da reunião, des-
tacando o compromisso
com o desenvolvimento
urbano e o bem-estar da
população. Segundo ele,
investir em infraes-
trutura viária é fun-
damental para garantir
mais segurança. 
 

Prefeito Teco Godoy se reúne com diretora da ARTESP para
discutir melhorias viárias e projetos estratégicos em Itapevi

ria, Primeiro de Maio,
Fazendinha e Jardim
Paulista.
  Durante a semana,
equipes da Prefeitura
realizaram diversos ser-
viços de zeladoria, in-
cluindo roçagem, poda
de árvores, sinalização
de solo, pintura de guias
e sarjetas, desobstrução
de galerias e bocas de
lobo, remoção de en-
tulho e limpeza geral,
remoção de veículos
abandonados, além da
sinalização de solo.
 Durante o start, o
prefeito destacou o
papel do programa co-
mo instrumento de apro-
ximação entre poder pú-

 O prefeito de Osasco,
Gerson Pessoa, na ma-
nhã de segunda-feira,
(7), acompanhado do
vice-prefeito Lau Alen-
car, realizou o lan-
çamento de mais uma
edição do programa
“Prefeito no Bairro”. A
abertura aconteceu na
Praça Anazario Pedro
Santos, no Munhoz
Júnior. Essa é a terceira
edição do “Prefeito no
Bairro”. A primeira
aconteceu na Zona
Norte e atendeu os bai-
rros Vila dos Remédios,
Marieta, Ayrosa e Vila
São José; já a segunda,
na Zona Sul, nos bairros
do Conceição, Santa Ma-

Prefeito Gerson
Pessoa lança nova
edição do
programa “Prefeito
no Bairro” na Praça
Anazario Pedro
Santos, em Osasco
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R$ 7,99 500G R$ 16,99 5KG R$ 1,49 300G

ÓLEO DE SOJA SOYA

R$ 6,99 900ML

COXA COM SOBRECOXA

R$ 9,99 KG
R$ 

PERNIL SUINO
R$ 

SUAN BOVINO
R$ 15,99 KG

MACARRÃO ADRIA 

R$ 3,99 R$ 2,29 500G

LAVA ROUPAS BÚFALO
LÍQUIDO

R$ 9,49 2L

PAPEL HIG. FANCY C/12

R$ 9,99 UN

(11) 97690-3921

De segunda a sábado das 7h às 21h / Domingos e feriados das 7h às 20h

KG

500G

Rua Antônio Carlos Paiva Camelo, 17. 
Parque Paraíso. Cajamar/SP

15,99 KG

COXÃO MOLE

39,99

FLOCÃO MARATÁ

https://www.google.com/url?sa=i&url=https%3A%2F%2Fwww.sorpack.com.br%2Fdetergente-yp-clear-neutro-500-ml&psig=AOvVaw2_SHkLoxHxBX03-QUfswK0&ust=1749837976927000&source=images&cd=vfe&opi=89978449&ved=0CBcQjhxqFwoTCLiYwt287I0DFQAAAAAdAAAAABAK
https://www.superprix.com.br/coxa-c--sobrecoxa-de-frango-congelada-kg--aproximadamente-550g--/p
https://www.acouguebomboi.com.br/produto/alcatra-kg/
https://marata.com.br/produto/flocao-marata-500g/

